

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil: Lancement de l'opération "des repas du cœur de l'égalité des chances"

ELLE est initiée par l'élu du premier siège de la capitale économique, Houangni Ambourou, et consiste à ravitailler les populations défavorisées de la commune en denrées de première nécessité.

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

LE membre du Comité permanent du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), Pascal Houangni Ambourou, a procédé, le 10 octobre dernier, au lancement de l'opération "Des repas du cœur de l'égalité des chances". Son but est de ravitailler les populations défavorisées de la commune de Port-Gentil en denrées de première nécessité. Une action qui fait suite à la récente rentrée politique du PDG à Libreville,

et s'inscrit dans le cadre de la promotion dans l'Ogooué-Maritime, de la nouvelle offre politique du parti au pouvoir axée sur "l'économie sociale et solidaire". Autre objectif, promouvoir au cours de cette opération nos valeurs axiologiques bantoues de partage au travers de l'appel à la solidarité lancé par le président de la République. Afin de coller au contexte de crise lié aux conséquences du Covid-19, la caravane conduite par le ministre Pascal Houangni Ambourou a sillonné les quatre arrondissements, afin de distribuer à domicile les différents kits préparés par les équipes de volontaires engagés pour la circonstance. Il faut dire que cette démarche de partage de l'élu du 1er siège de la capitale économique nourrit modestement l'ambition de consolider les œuvres sociales de proximité du chef de l'État à l'endroit des Gabonais économiquement



Le ministre Houangni Ambourou (de dos) offrant des produits de première nécessité aux GEF dans un quartier.

faibles, notamment en période de crise sanitaire et économique liée à la pandémie de coronavirus." Nous voulons marquer notre solidarité à votre endroit

en cette période de crise. Ces repas du cœur participent à la consolidation de notre vivre ensemble et à la promotion de l'élan de générosité du distingué

camarade président, Ali Bongo Ondimba, à travers sa politique sociale de l'égalité des chances", a indiqué Pascal Houangni Ambourou.

Pana : le nouveau look du conseil départemental

Sedrique KEKA MAVENDJI
Pana/Gabon

AMÉLIORER les conditions de travail des agents du Conseil départemental de la Lombo-Bouenguidi : c'est le leitmotiv de l'équipe dirigeante de cette collectivité locale présidée par Marthe Sengué. Aussi, dans le cadre de l'exécution du budget 2020, les conseillers départementaux ont-ils donné leur quitus à la présidente Sengué, pour engager les travaux de réfection du siège du Conseil départemental, qui vient de subir une cure de jouvence.

L'assemblée du conseil avait aussi décidé de retenir, au nombre d'autres chantiers, la construction d'un nouveau logement et la réhabilitation des maisons d'astreinte des enseignants de l'école publique de Lemengué, et du centre préscolaire de Moughombo-Fala. Les conseillers départe-



Photo: Sedrique

mentaux avaient également opté pour la relance des activités de la briqueterie du village Koumbi, et la réouverture du dépôt de boissons de Dienga. Autant de réalisations que le Conseil départemental de la Lombo-Bouenguidi a mises en relief pour, d'une part, répondre aux préoccupations des populations locales et, d'autre part, multiplier les niches de rentabilité afin de renflouer, un tant soit peu, les caisses de cette collectivité locale. Un organisme dont le siège se trouve implanté dans une localité de Pana, chef-lieu du département, souvent isolée, en saison des pluies, du reste du monde, à cause du mauvais état de la route.

Bac training 2020 : remise de récompenses aux lauréats

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

Pascal Houangni Ambourou, membre du Comité permanent du bureau politique du PDG et membre du gouvernement, a célébré l'excellence le week-end écoulé, dans l'enceinte du lycée Raponda Walker, en tenant une cérémonie de remise de prix aux lauréats de la troisième édition du "bac training". Au nombre de 13, toutes séries confondues, les bacheliers ont reçu, chacun, en présence des autorités académiques provinciales, un trophée de reconnaissance et un kit informatique complet (avec box wifi et antivirus). Matsanga Moussavou Immaculée Chérubine, élève au lycée Gouteyron de Gamba, s'est distinguée avec une moyenne de 14,40/20, et une mention bien. Pascal Houangni Ambourou a, d'entrée, félicité "l'abnégation



Photo: Christelle

Houangni Ambourou posant avec les lauréats du Bac 2020.

et l'assiduité" des heureux récipiendaires pour avoir pu obtenir ce "précieux sésame" dans un contexte marqué par la pandémie de coronavirus. Le membre du gouvernement a indiqué que cette initiative est inspirée de la politique de l'égalité des chances impulsée par le président de la République. Il a salué les efforts consentis par son collègue de l'Éducation nationale dans ce sens. Il a ensuite prodigué de sages conseils aux diplômés, en vue de les préparer à relever les défis du monde actuel.

Les lauréats, par la voix de leur

camarade Kondi Mvele Jade Terrence, deuxième du bac training 2020, ont exprimé leur gratitude à leur parrain, tout en souhaitant qu'il soit leur fidèle interprète auprès des plus hautes instances du pays, notamment en ce qui concerne les conditions d'études universitaires jugées peu satisfaisantes par les néo-bacheliers. Au nom des parents d'élèves, le secrétaire général de la Fédération nationale des associations des parents d'élèves du Gabon (FENAPEG), Frann Nzamdji-Mboumba, a remercié le ministre pour son geste.